



# Ministra Piña usa a empleados para defender lujos, acusan

POR ELIA CRUZ CALLEJA

**Mier:** 6 mil mdp están destinados para beneficios de 11 ministros en funciones y 22 en retiro

**Sindicato de** trabajadores del Poder Judicial protestan contra la extinción de 13 de 14 fideicomisos

**Utilizar a** los trabajadores del PJ es una mala estrategia de Norma Piña, reprocha Morena. **Pág. 4**

## Mier reta a la Suprema Corte sobre los privilegios de los ministros

**EL DIPUTADO DESAFÍA** a la SCJN a que demuestre que los recursos de los fideicomisos no están destinados para el privilegio de 11 ministros actuales y 22 en retiro

POR ELIA CRUZ CALLEJA

nacion@enconcreto.com.mx

“**U**tilizar a los trabajadores del Poder Judicial es una mala estrategia de la presidencia de la suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN)”, sostuvo el coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados y promovente de la iniciativa para eli-

minar 13 de los 14 fideicomisos del Poder Judicial, Ignacio Mier Velazco, luego del paro realizado por los trabajadores, pues afirma que esos recursos son para pagar los privilegios de 33 ministros.

El diputado poblano retó a cualquier integrante del máximo tribunal de justicia del país encabezado por la ministra presidenta Norma Piña Her-



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
DE LIBRE <b>ContraRéplica</b>	1-4	17/10/2023	LEGISLATIVO

nández a demostrar que los recursos de los fideicomisos no están destinados para el beneficio de los 11 ministros actuales y de 22 en retiro.

Mier Velazco que promueve la extinción de los fideicomisos con su iniciativa que ya fue avalada en la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública afirmó que su proyecto busca acabar con los mecanismos utilizados para únicamente mantener los privilegios de los altos mandos del Poder Judicial, pues esos recursos que ahora reclaman no garantizan una justicia pronta, gratuita y expedita para todo el pueblo de México.

Por lo que aseguró que es una mala estrategia de la ministra Piña Hernández poner a manifestarse a los trabajadores del Poder que dirige, pues la extinción de los fideicomisos propuesta por poco más de 15 mil millones de pesos “no pone en riesgo de ninguna manera la situación laboral, ni de contraprestación, de los trabajadores”.

“Reto a cualquiera de los integrantes de la Suprema Corte de Justicia de la Nación a que demuestren, de cara a los mexicanos, si es falso que los fideicomisos, que suman 6 mil millones de pesos, no están destinados exclusivamente para beneficios de 11 ministros actualmente en funciones y 22 en retiro”, lanzó. E incluso, el morenista llamó a los altos mandos del Poder Judicial

a decirle la verdad a los trabajadores, que solamente uno de los fideicomisos está vinculado a los derechos laborales y sociales de ellos.

“Que le digan realmente la verdad a los 55 mil 800 trabajadores, si alguno de los fideicomisos, que son por más de 9 mil millones de pesos, está vinculado a los derechos laborales y sociales adquiridos por ellos. Es falso”, precisó.

Asimismo, dijo que ya habló con los dirigentes sindicales para decirles que de todos los fideicomisos solo uno los beneficia a ellos. Ignacio Mier subrayó que “son fideicomisos sólo para compensaciones extraordinarias en materia de pensiones, jubilaciones, gastos médicos y otros, todos ellos ubicados fuera de lo que la ley establece y que los tienen garantizados”. ●



**Advirtió que** es una mala estrategia de la ministra Norma Piña poner a manifestarse a los trabajadores del PJ. **Cuartoscuro**



# TRABAJADORES DEL PODER JUDICIAL REALIZAN PARO POR ELIMINACIÓN DE FIDEICOMISOS

*Las protestas fueron por parte de los empleados miembros del Sindicato Nacional de Renovación del PJF*

**POR ELIA CRUZ CALLEJA**

nacion@enconcreto.com.mx

**Trabajadores del Poder Judicial** de la Federación (PJF) iniciaron un paro de labores en protesta de la discusión y eventual aprobación de la extinción de 13 de los 14 fideicomisos que tiene el Poder Judicial, los cuales afirman afectan sus derechos laborales.

Los empleados agremiados al Sindicato Nacional de Renovación del Po-



**En CDMX** juzgados suspendieron labores. **Cuartoscuro**

der Judicial colocaron mantas rojas y negras en todos los edificios de ese poder, además de que se manifestaron a las afueras de la Cámara de Diputados.

A dicha protesta, se sumaron integrantes del PJF de los estados de la

República. En Ciudad de México, alrededor de 54 juzgados y tribunales suspendieron labores ante la protesta de los trabajadores.

“Con el objetivo de preservar la independencia de este poder, a través de una manifestación pacífica con la finalidad de dar a conocer a la sociedad en general y a los diversos actores políticos, las repercusiones que tendrá la extinción de los fideicomisos, y en su momento un recorte presupuestal, afectando con ello la impartición de justicia”, afirmó el líder sindical Juan Alberto Prado Gómez.

Por otra parte, los trabajadores expresaron que los beneficios que tienen son legales y que no existe falta de transparencia como señala el Poder Legislativo y Ejecutivo, sino que existe una posibilidad de que sus prestaciones se vean afectadas, al tiempo que señalaron que la justicia se les da a todos por igual y no solamente a ricos.

Sin embargo, el proyecto de iniciativa presentado a San Lázaro, y pendiente de discusión en el pleno, por el morenista Ignacio Mier Velasco señala que los 13 fideicomisos que buscan eliminar para destinarlo a becas son ilegales pues no están considerados dentro de la Ley Orgánica del Poder Judicial, por lo que deberán devolver ese recurso a la Hacienda Pública.

Veracruz, Michoacán, Sonora, Estado de México, Chiapas, Yucatán, Jalisco, Zacatecas, Baja California Sur, Tabasco, Morelos, son algunos de los estados que se sumaron al paro de labores colocando banderas bicolor en las entradas de los edificios donde laboran donde también se pueden leer: “respeto a la división de poderes e independencia judicial”. Aunque las protestas duraron algunas horas. ●